
CONSEJO INTERNO DEL INSTITUTO DE ECOLOGÍA

ACTANo.13/2014

Viernes 17 de octubre de 2014 9:00 hrs.

Asistentes:
Buege i'aré Karina t ) r a .
Campo Alves Hornero Julio Eudes Dr.
Cordero Maceilo ('arlos R a f a e l Dr.
Domínguez Pérez-Tejada César Augusto Dr.
Foriioiii Agiielli Juan Knrique Dr.
Gamboa de Buen Alicia Dra. (invitada)
Jaramillo Correa Juan Pablo Dr. ( invi tado)
Maclas García Constantino do Jesús Dr.
Mazarí Hiriart Marisa Dra.
Molina Froaner Francisco Klizandro Dr.
Pérez Ruiz Rigoberto Vieeneio M. en C. (invitado)
Sonza Saldívar Valeria Dra.
Vázque/. Domínguez Ella Dra.

SESIÓN ORDINARIA

1.1. Se tomó lista de asistencia

2.1 Se presentó la solicitud de Contrato para Obra Determinada de la M. en C. Lakshmi Elisa Charlie Joseph. como
Técnica Académica Asociada "C" de Tiempo Completo, para apoyar las investigaciones del Laboratorio Nacional de
Ciencias de la Sostembilidad riel Departamento de Ecología de la Biodiversidad, por nn año, del 1 de enero al oí de
dic iembre de 20 15.

Recomendación: Se aprobó

2.2 He presentó la solicitud de Contrato para Obra Determinada del M. en G. Fidel Serrano Candóla, como Técnico
Académico Asociado "C" de Tiempo Completo, para apoyar las investigaciones del Laboratorio Nacional de
Ciencias de la SosLembilidad del Departamento de Ecología de la Biodiversulad, por un año, del 1 de enero al ; i l de
diciembre de 2015.

Recomendación^ Se aprobó

;i.l Se presentó la solicitud de Promoción del Biol. Edgar Galileo Ávila Luna, de Técnico Académico Asociado "C" de
Tiempo Completo a Técnico Académico Ti tular "A" de Tiempo Completo, a partir <!e la ra t i f i cac ión del CT1C :

Recomendación: Se aprobó

4.1 Se presentó el Informe Semestral de Beca Posdoctoral de la Dra. Paola Isabel Ángulo Bejarano, sn asesora es la
Dra. María del Rocío Cruz Ortega del Departamento de Ecología Funcional, el periodo es del 1 de mar /o al ;S1 de
agosto de 2014.

Recomendación: Se aprobó

4.2 Se presentó el Informe Semestral de Beca Posdoctoral de la Dra, Julieta Jujnovsky Orlandini, su asesora es la
Dra. Mansa Mazarí Hiriart del Departamento de Ecología Funcional, el periodo es del 1 de abr i l al lil) de
septiembre de 2014.

Recomendación: So aprobó

.S. 1 La Dra. Vázquez presentó el Reglamento de Vehículos para su aprobación

Resolución: Se acordó hacer una revisión f inal del Reglamento, para revisarse en la próxima sesión i!e Consejo
I n t e r n o



K 2 La lira. Vázquez presentó la conformación do la Comisión de Bioseguridad y Bioética para su aprobación.

Resolución- Se aprobó y quedó conformada como sigue:

Dra. Alicia Gamboa de jiuen
Responsable

Lie.. Daniel Zamora Pabila
Dra. Ella Vázquez Domíngueií
Administrativos

Dra. Mar í a de la l'az Sánchez Jiménez
Dra. Luisa Falcón Alvarez
Dra. Kr ika Aguirre Planter
Asesoras de Bioscgui-iditd

Dra. Marisa Mazarí Hiriart
Dr. Huyb Drummoiid Duro y
Asesores d(l Bioóticíi

H.3. Se informó «obre la revisión de protocolos de Bioseguridad.

8.4 Kl Dr. Domínguez consultó con el consejo la pertinencia de proponer que se solicite el Ementado del Dr
Drun imond Durey.

Resolución: Se aprobó



Atentamente
"POR MI RAZA H A B L A R Á EL ESPÍRITU"

Ciudad Universitaria, D. F., 17 do octubre; de 2014
EL CONSEJO I N T E R N O DEL INSTITUTO

Dr. ('osar A. Domínguez Pérez- Tejada
Director

Di1

PRESENTE

VIDEOCONFERENCIA
Dr. Francisco Elizaiiüro Molina Freaiier

Jefe del Departamento de
Ecología de la Biodiversidad

Dra. Filia Vá/.que/, Domínguez
Secretaria Académica

Hornero Julio Ernles Campo Alvos
Jefe ilel D e p a r t a m e n t o de

Funcional

Dr. Carlos Rafael Cordero Macodo
Je fe d(>l D e p a r t a m e n t o de

Ecología Evolutiva

Dra-lvariua Boege Paré
(Coordinadora de Docencia y Formación de

Recursos Humanos

Repi'e.sentanle del P^sonal Académico
ante el CTIC

Dr. CoiTsfffnti'no de Jesús Macías García
i íoprosí 'níai i le del Personal Académico

AnteelCAABQyS

M. en ('. Iii£onerlo V'icencio Pérez Rui/
Repro.sontanto de los Técnicos Académicos

ante el Consejo In te rno
Invitado

r i • » ' c.

Dra- Marisa Mazarí Hiri;/rt
Representante del Personal Acadsjniaí an te

el Consejo Interno

Di'a. Alicia Gamboa de Buen
Representante de los Tutores del

Posgrado de Biomédicas
Invi tada

Dr. Jurfíi Pablo Jai'aTTíiilo Correa
Re])i 'esen(.ante de los Tutores del

Postrado de Biológicas
I n v i t a d o


